

廃品回収中止のお知らせ

拝啓

日頃より富塚少年会育成会の活動にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

長年、富塚町内会の皆様方には、育成会の廃品回収に大変なお力添えをいただき、誠にありがとうございます。

育成会ではこれまで、子どもたちに社会に奉仕する心と物を大切にする心を養うため、また資源を回収した利益によって育成会活動の充実を図るため、町内会の皆様のお力をお借りし、廃品回収を継続してまいりました。

しかしながら、ここ数年は、回収時の人員不足や、回収時に使用する軽トラックを所有している家庭の減少、回収量の減少が続いており、育成会で検討いたしまして今年度より廃品回収を中止とさせていただく事と決定致しました。長年にわたる町内会の皆様のご協力に感謝申し上げますとともに、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

敬具

富塚ふれあいバザーのお知らせ

廃品回収に替わる地域貢献活動として、育成会では今年度秋頃にバザーを開催したいと検討しております。

昨年度は、町内会の皆様に育成会との合同行事をたくさん企画していただきまして(福島だるま絵付け体験、防犯パトロール、チューリップ球根植え等)、子どもたちにとって学びの多い一年となりました。活動を通して、育成会では地域の皆様との交流の大切さを再確認いたしまして、今回のバザーを企画させていただきました。

- 物を大切にする気持ちを養う
- 町内の方々への感謝の気持ちを育む
- 地域の方と子どもたちが直接交流する機会となる
- 利益により町内会、育成会の活動を充実させる

子どもたちにこんなことを伝えられる活動を目指し、準備を進めて参りたいと思います！！

つきましては、富塚町内のみなさまに、ご家庭で不要になった品物のご寄付をお願いしたいと存じます。回収日程・方法等、詳細が決まりましたら、9月末の回覧にてお知らせしたいと思っております。売上金は、町内会、育成会の活動費として使用させていただきます。今年度からの新しい活動にご理解、ご協力賜りますよう、よろしく願いいたします。よりよい活動となるよう、育成会一同力を合わせて準備、運営に取り組んでまいります。

